



# 社会新報(岡山版)

2024年4月1日

(政治を変えよう)

社会民主党全国連合機関紙宣伝局(毎週水発行)  
〒104-0043 東京都中央区湊3-18-17マルキ複合ビル  
TEL.03-3553-3731 1部 〒168円・月720円

岡山市北区辰巳22-103 Tel. 086-242-5510

発行責任者 武本恒夫

http://www.sdp.or.jp/okayama/index.html e-mail: shamin\_okayama@fancy.ocn.ne.jp

## 社民党岡山県連合 第16回定期大会

日時 2024年5月11日(土)  
13:30 ~  
場所 岡山市勤労者福祉センター4F  
岡山市北区春日町5-7  
議事 (1) これまでの活動報告  
(2) 決算報告  
(3) 次年度活動方針  
(4) 予算  
(5) 役員・その他



上: 3/23 3月合同宣伝: 宮田代表

冬に逆戻りの3月21日、部落解放岡山県共闘会議の総会が、労組・社民党など14団体から約50名が参加して開催。共闘会議・鳥越議長は開会あいさつで「かつて就職身元調査書などで当たり前であった差別事情は、労組・団体や解放同盟の共闘で問題点を解消がすすんできたなど運動を振り返り、今年も就職差別撤廃に向けた周知徹底を岡山県・岡山労働局に申し入れた」と報告された。来賓の連合岡山・森会長は差別撤廃の活動で前進も、一部で依然として存在し、これからも共闘していくと連帯の挨拶。古林事務局長は経過報告で、人権に関する県条例の制定が一件もないことを指摘し、連携し推進の必要性について言及した。また方針提起で、差別撤廃、人権

意識向上に向けた諸活動、県条例なしの脱却、人権学習の実施などを拍手で確認。一人権救済法の制定、包括的な差別禁止法の制定などを求める。総会宣言を採択した。最後に鳥越議長は音頭で「部落差別をはじめとするあらゆる差別撤廃のためガンパロー」三唱で閉会。続いてDVD「解放運動の歩み」を視聴、今日でもSNSなどで差別につながる情報が拡がっており、人権学習、共闘がますます重要な課題であることを確認共有した。(文責/野崎

自民党・金権政治を共闘でストップ  
党定例2月街宣は予定日に行動が重なり翌日実施でうるう年2月29日。4年に一度?の雨のなかの街宣となった(写真下)。3月定例27日、連日の雨模様も、一時の晴れ間を見せた中で行った(写真上)。

金権まみれの自民党政治にストップをかけようと合同宣伝が3月23日、雲行き怪しそうな中、市民団体おやかまいつぼん・立民・共産・社民がマイクリレー。政治資金パーティー裏金づくりは、これまでの特定議員との関係に終わらない自民ぐるみ・財界ぐるみ。消費税増税し法人税減税は国民生活を壊してきた。非正規労働4割も財界要求だ。物価高のなか、少しでも安い食品を求め、暖房費をぎりぎりの節約。なのに何

百万・何千万とポケットに何に使ったかも不明、こんなでたらめなことが許されていいのか。「大企業や業界にばかり目を向けた政治が格差と医療や福祉の切り捨てを生み、生きづらいつ世の中にしている」と自民党政治を批判した。

また、今年中に予想される衆院解散・総選挙では、積み上げてきた共闘で政権交代を実現しようとして訴えた。報告/矢吹

部 冬に逆戻りの3月21日、部落解放岡山県共闘会議の総会が、労組・社民党など14団体から約50名が参加して開催。共闘会議・鳥越議長は開会あいさつで「かつて就職身元調査書などで当たり前であった差別事情は、労組・団体や解放同盟の共闘で問題点を解消がすすんできたなど運動を振り返り、今年も就職差別撤廃に向けた周知徹底を岡山県・岡山労働局に申し入れた」と報告された。来賓の連合岡山・森会長は差別撤廃の活動で前進も、一部で依然として存在し、これからも共闘していくと連帯の挨拶。古林事務局長は経過報告で、人権に関する県条例の制定が一件もないことを指摘し、連携し推進の必要性について言及した。また方針提起で、差別撤廃、人権

## 党県連合活動日誌

- 3/13 市民と立憲野党打合せ
- 3/15 さよなら原発・県実
- 3/21 部落解放岡山県共闘会議総会・学習会
- 3/23 市民と立憲野党の合同宣伝
- 3/24 立憲民主党岡山県連大会(宮田)
- 3/27 党定例街宣 マツキヨ前
- 3/31 岡山市平和推進協 運営委(武本)
- 党中国ブロック代表者会議ZOOM

※宣伝カー計画・随時運行中

※いずれも辰巳事務所  
4月9日(第2火) 17時  
4月26日(最終金) 17時  
定例学習・読者会  
「新報」読者会  
辰巳「時事問題懇話会」

問題で大揺れ。「還付金」を政治資金収支報告書に記載せず、使途不明の「裏金」疑惑だ。追及に「知らぬ、わからぬ」で誤りを果たすものではない。問題の政治がどう曲げられたか否かは、全く闇の中で、憤りを感じる。注目の2つ目は、大手企業で「満額」回答がほとんど、なかには組合要求を超える回答にはビックリ。70年代オイルショックの狂乱物価下で春闘大幅上げを経験したが「何が変わったのか。「組合があるところは比較的賃上げ率も高い」という街の声に「そうか」と納得。なら年金者もマクドナルド経済スライドとやらでなく回結して声を上げよう。今や4割を占める非正規から一言。最賃893円を大幅アップと。いうが、年間1800時間間の賃金が憲法25条にいう最低生活費と同じとは\*。直ちに1500円を実現へ声を上げよう(の)

ま政治は、政治資金パーティ券の売り上げ「キックバック」を問題で「還付金」を政治資金収支報告書に記載せず、使途不明の「裏金」疑惑だ。追及に「知らぬ、わからぬ」で誤りを果たすものではない。問題の政治がどう曲げられたか否かは、全く闇の中で、憤りを感じる。注目の2つ目は、大手企業で「満額」回答がほとんど、なかには組合要求を超える回答にはビックリ。70年代オイルショックの狂乱物価下で春闘大幅上げを経験したが「何が変わったのか。「組合があるところは比較的賃上げ率も高い」という街の声に「そうか」と納得。なら年金者もマクドナルド経済スライドとやらでなく回結して声を上げよう。今や4割を占める非正規から一言。最賃893円を大幅アップと。いうが、年間1800時間間の賃金が憲法25条にいう最低生活費と同じとは\*。直ちに1500円を実現へ声を上げよう(の)

ま政治は、政治資金パーティ券の売り上げ「キックバック」を問題で「還付金」を政治資金収支報告書に記載せず、使途不明の「裏金」疑惑だ。追及に「知らぬ、わからぬ」で誤りを果たすものではない。問題の政治がどう曲げられたか否かは、全く闇の中で、憤りを感じる。注目の2つ目は、大手企業で「満額」回答がほとんど、なかには組合要求を超える回答にはビックリ。70年代オイルショックの狂乱物価下で春闘大幅上げを経験したが「何が変わったのか。「組合があるところは比較的賃上げ率も高い」という街の声に「そうか」と納得。なら年金者もマクドナルド経済スライドとやらでなく回結して声を上げよう。今や4割を占める非正規から一言。最賃893円を大幅アップと。いうが、年間1800時間間の賃金が憲法25条にいう最低生活費と同じとは\*。直ちに1500円を実現へ声を上げよう(の)

ま政治は、政治資金パーティ券の売り上げ「キックバック」を問題で「還付金」を政治資金収支報告書に記載せず、使途不明の「裏金」疑惑だ。追及に「知らぬ、わからぬ」で誤りを果たすものではない。問題の政治がどう曲げられたか否かは、全く闇の中で、憤りを感じる。注目の2つ目は、大手企業で「満額」回答がほとんど、なかには組合要求を超える回答にはビックリ。70年代オイルショックの狂乱物価下で春闘大幅上げを経験したが「何が変わったのか。「組合があるところは比較的賃上げ率も高い」という街の声に「そうか」と納得。なら年金者もマクドナルド経済スライドとやらでなく回結して声を上げよう。今や4割を占める非正規から一言。最賃893円を大幅アップと。いうが、年間1800時間間の賃金が憲法25条にいう最低生活費と同じとは\*。直ちに1500円を実現へ声を上げよう(の)

## ご案内

4/14 13:30~16:00  
2024総選挙にむけたつどい  
岡山国際交流センター7F  
講演と政党決意表明  
主催:市民連合・おかやまいっぼん

4/24(水) 17:30  
社民党定例街宣  
マツキヨ前

4/27(土) 17:00  
市民と立憲野党合同宣伝  
マツキヨ前

社民党サポーター募集中  
年会費1000円オンライン申し込み  
https://sdp.or.jp/sdp-supporter/